



Four You～優・勇・友・遊～

実りの秋にしましょう！

日が暮れるのが早くなり、朝夕には肌寒さを感じるようになってきました。これから、いよいよ本格的な秋を迎えます。体を動かす機会を増やしてスポーツの秋にするのもよし、じっくり読書に取り組むのもよし、おいしいものを味わって食べるのもよいでしょう。

4年生は、運動会、児童会役員選挙を終え、たくさんの経験を積んでいます。後期の活動も始まり、高学年として、さらに成長できるように、学習面・生活面のめあてをもう一度ふり返るよう、子どもたちに呼びかけていきます。ご家庭での学習や生活の仕方について、ご支援、ご協力を引き続きお願いいたします。



楽しみな校外学習



4年生は、6日（水）に「輪中の郷」へ行きます。最近の社会の授業で学習している内容を、博物館の資料などを通して調べ、さらに深い学びにします。詳細は、先日配付したプリントをご覧ください。



読書の秋 本に親しもう



読書の秋。10月28日（月）から11月8日（金）まで、どんぐり読書週間を行います。子どもたちが読書の楽しさを知ることができるように様々な取り組みを行います。

ぜひ、ご家庭でもおもしろかった本を紹介していただくなど、読書への働きかけをお願いします。



全力で頑張った 運動会！！



◎月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。また、本校 Web ページにて掲載いたしました。ご覧ください。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158>